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O governador Cláudio
Castro anunciou nesta
terça-feira (7) a ampliação
do aeroporto de Angra
dos Reis, orçada em R$ 26
milhões. As obras de ex-
tensão da pista, que pas-
sará a ter 1.075 metros de
extensão – 90 metros a
mais, no trecho sobre o
mar -, possibilitarão mai-

Governo estadual libera R$ 26 milhões
para ampliar o aeroporto de Angra

Obras têm finalidade de ampliar operações, circulação de passageiros e impulsionar o turismo na Costa Verde
or mobilidade urbana,
com a duplicação do nú-
mero de passageiros. A
expectativa é que pelo me-
nos 60 mil embarquem e
desembarquem anual-
mente em aviões de mé-
dio porte, com até 20 pes-
soas cada. As obras são
aguardadas há 17 anos.
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Expectativa é que pelo menos 60 mil embarquem e desembarquem anualmente em aviões de médio porte

Divulgação

Um tiroteio entre poli-
ciais militares e crimi-
nosos assustou morado-
res da Rua Venceslau
Brás, no Dom Bosco, em
Volta Redonda, na noite
de segunda-feira (6).
Dois homens foram pre-
sos e três veículos foram

CONFRONTO COM A PM

Família é feita refém por
criminosos no Dom Bosco

alvejados a tiros, inclusi-
ve uma viatura da PM.
Não houve feridos. Um
dos suspeitos, que usava
tornozeleira eletrônica,
tentou fugir, invadindo
uma casa onde fez uma
família refém.

 POLÍCIA | Página 4

Uma carreta tombou na
manhã de ontem (7) na Via
Dutra, Km 272, no bairro
Cotiara, em Barra Mansa,
no sentido São Paulo. O veí-
culo transportava sucata,
que caiu na pista e atingiu
um carro que estava na pis-
ta sentido Rio. Houve con-
gestionamentos nas pistas

Carreta tomba
e interdita os

dois sentidos da
Dutra em BM

nos dois sentidos, com o
tráfego sendo totalmente li-
berado no fim da manhã.
Duas pessoas tiveram feri-
mentos leves.
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Rodovia ficou interditada na
pista onde ocorreu o acidente

e no sentido oposto

Foto: Divulgação

O pré-candidato ao gover-
no do Estado do Rio pelo
PSD e ex-presidente da OAB
e da seção fluminense da Or-
dem, Felipe Santa Cruz, visi-
tou na manhã de ontem a re-
dação do DIÁRIO DO VALE.
Em entrevista, ele admitiu
ser pouco conhecido pelo
eleitorado, mas declarou que

Pré-candidato ao governo do Estado,
Santa Cruz visita o DIÁRIO DO VALE

acredita que vai crescer nas
pesquisas com a campanha.
Santa Cruz também afirmou
que espera que a população
seja mais racional e escolha
seu candidato com base em
propostas, não na disputa
polarizada, como se vê no ce-
nário nacional.
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Felipe Santa Cruz disse que população ainda não acordou para
disputa estadual e acredita crescer nas pesquisas durante a campanha

Foto: Paulo Dimas

A troca de toda a rede de
abastecimento de água da
Avenida Almirante Adal-
berto de Barros Nunes, a
Beira-Rio, segue em Volta
Redonda. Segundo o Servi-
ço Autônomo de Água e Es-
goto (Saae-VR), mais de
2.100 metros de tubulação
já foram assentados. Ainda
de acordo com a autarquia,
os serviços ocorrem nas
proximidades do Córrego
dos Carvalhos, onde já foi
concluída a instalação de
um dos cavaletes para re-
tenção de sujeira e o outro
cavalete será instalado no
Córrego dos Coqueiros. Se-
rão trocados mais de cinco
quilômetros de rede de
abastecimento de água,
com investimentos de cer-
ca de R$ 13 milhões.
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Troca de rede de abastecimento
de água da Beira-Rio avança

Segundo o Saae-VR, mais de 2.100 metros de tubulação já foram assentados

Foto: Cris Oliveira/PMVR

Profissionais de Porto Real passam por capacitação do Teste do Pezinho
Técnicos de enferma-

gem e enfermeiros de Porto
Real passaram por uma ca-
pacitação em Triagem Neo-
natal (Teste do Pezinho). A

atividade ocorreu em alu-
são ao “Dia Nacional do
Teste do Pezinho”, come-
morado no dia 6 de junho.
O exame é responsável por

detectar uma série de doen-
ças e condições congênitas,
que quando identificadas
logo no início da vida, po-
dem fazer a diferença nos

índices de mortalidade in-
fantil e no desenvolvimento
saudável da criança.
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Impostos discriminados

Um projeto de lei 5.849/2022 do deputado estadual
Noel de Carvalho (SDD) obriga as concessionárias de
água, luz e gás a divulgarem os valores dos impostos
pagos pelo consumidor no boleto de cobrança do Ter-
mo de Ocorrência de Inspeção (TOI).

O projeto também determina que os TOIs só terão
validade após perícia realizada por perito idôneo e im-
parcial, nomeado por órgão público.

O custo da perícia deve ser pago pela concessioná-
ria e só pode ser cobrado do consumidor se for consta-
tada irregularidade, ressalvando sempre o direito de
ampla defesa.
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O Otoi
OTOI é o documento

emitido pelas empresas
para formalizar suposta
irregularidade no forne-
cimento de luz, gás ou
água, que tenha gerado
cobrança na conta men-
sal de valor inferior ao
real consumo. “Muitos
consumidores podem es-
tar sendo prejudicados
há décadas pelas conces-
sionárias, especialmente
de energia, com cobran-
ças absurdas de multas
por supostas irregulari-
dades nos relógios. Basta
ter alguma anomalia de
consumo para menos ou
para mais que as empre-
sas emitem TOIs para co-
brar multa do consumi-
dor”, afirma o deputado

Sem discriminar
Noel explica que, ao

emitir os boletos de co-
brança do TOI, empresas
como a Light não discri-
minam os valores dos im-
postos cobrados, apresen-
tando no campo destina-
do para a divulgação ape-
nas a expressão “ISEN-
TO”, como se não houves-
se cobrança dos tributos.
Mas, na planilha de cál-
culo utilizada para emitir
o boleto os impostos são
incluídos, o que faz com
que o valor cobrado ao
consumidor aumente cer-
ca de 55%.

Incluso
“Se é isento, por que

os impostos são incluídos
no cálculo? E onde está a
comprovação de repasses
aos cofres estaduais”,
questiona Noel de Carva-
lho. Para ele, ou o consu-
midor está sendo lesado
com uma cobrança inde-
vida ou as empresas es-
tão omitindo informação
fiscal importante, contra-
riando a Lei 12.741/2012,
que obriga que conste em
todos os documentos fis-
cais a informação do va-
lor dos tributos federais,
estaduais e municipais
que incidam sobre os pre-
ços de venda.

Irregularidade
Como a irregularida-

de pode estar ocorrendo
em todas as concessioná-
rias, o deputado está fa-
zendo um requerimento
às empresas de energia,
água e gás solicitando
que informem se incluem
os tributos nas planilhas
de cálculo dos TOIs. No
caso da Light, que já há
comprovação de que a
empresa utiliza a prática,
Noel de Carvalho quer
saber todos os valores de
impostos cobrados por
TOIs, a justificativa da

empresa para a cobrança
e a comprovação dos re-
passes dos valores aos co-
fres do estado.

Tramitação
O projeto de lei está na

Comissão de Constituição
e Justiça (CCJ) da Alerj
aguardando parecer para
prosseguir sua tramita-
ção normal. O deputado
acredita que a proposta
será aprovada por unani-
midade pelos deputados.
“É um assunto que afeta
milhares de consumido-
res do nosso estado do
Rio”, afirma Noel.

Polêmicas
A emissão de TOIs

vem causando polêmicas
há vários anos, entre con-
sumidores e empresas,
especialmente de energia
elétrica de todo o país. O
documento está previsto
em resolução da ANEEL
(Agência Nacional de
Energia Elétrica) e nada
mais é do que um termo
emitido por escrito pela
concessionária ao consta-
tar suposta irregularida-
de no fornecimento de
energia para residências
ou empresas.

A lei
Segundo o advogado

João Carlos Ferreira, que
há mais de dez anos atua
em defesa do consumidor,
a maioria das ações judi-
ciais de consumidores
contra empresas de ener-
gia são por causa do TOI.
Ele explica que muitos
consumidores são sur-
preendidos com o comu-
nicado da concessionária
sobre suposta irregulari-
dade e com a cobrança de
valores elevados pela di-
ferença de consumo. “A
empresa culpa o consu-
midor por problema no
medidor que podem ser
causados pela rede exter-
na da própria empresa,
como sobrecarga”, afir-
ma o advogado.

Conhecimento
“Na verdade, o consu-

midor só tem conheci-
mento da suposta irregu-
laridade quando recebe
em sua residência um
TOI emitido por funcio-
nário da empresa, sem
um laudo técnico idôneo,
e sob pressão acaba assi-
nando o documento”, ex-
plica João Carlos Ferrei-
ra. Ele diz que o consu-
midor tem todo o direito
de contestar o TOI. “A
prova da existência da ir-
regularidade é da con-
cessionária. Não é o con-
sumidor que deve provar
o contrário”, afirma o
advogado.

Barra Mansa

O vereador Luiz Furlani
apresentou à Câmara de
Barra Mansa projeto de lei
que torna obrigatório a dis-
ponibilização de poltronas
para acompanhantes de pa-
cientes em tratamento, em
hospitais e clínicas médicas
do município. De acordo
com o vereador, o projeto
tem o objetivo de garantir
dignidade e conforto aos
acompanhantes de pacientes
hospitalizados nas unidades
de saúde da cidade.

-O cidadão que está
acompanhando uma pessoa
querida em um momento di-
fícil, como uma internação,
merece ter o mínimo de dig-
nidade e respeito. Ele se en-
contra em um estado de vul-
nerabilidade e estresse e,
muitas vezes, não tem suas
necessidades respeitadas –
afirma o vereador.

O projeto de lei estabele-

Unidades de saúde de Barra Mansa
podem ter poltronas para acompanhantes

ce que cada leito de enferma-
ria possua uma poltrona re-
clinável e acolchoada para
quem estiver acompanhan-
do o paciente em tratamen-

to. Além da enfermaria, as
salas de emergência que ti-
verem leitos também deve-
rão manter o assento.

O projeto está em trami-

tação na Câmara de Barra
Mansa.

Quem tem direito a
acompanhante em internação

hospitalar

O acompanhamento de
um familiar, amigo ou pes-
soa próxima garante ao paci-
ente suporte emocional e
afetivo, além de facilitar sua
comunicação com os profis-
sionais de saúde. De acordo
com a legislação federal, têm
direito a acompanhante em
internação hospitalar: crian-
ças e adolescentes; idosos;
gestantes; mulheres em tra-
balho de parto, no pré-parto
e no pós-parto; pessoas com
deficiência.

Além desses casos, paci-
entes com comprometi-
mento físico e/ou psíquico
também têm direito
à  p resença de
acompanhante, desde que
haja justificativa médica.

Projeto de Furlani regulamenta presença de acompanhantes na
rede de saúde de Barra Mansa

Foto: Arquivo

Eurico Junior promove reunião para prestar contas do mandato
Sul Fluminense

Mais de 180 pessoas parti-
ciparam, na noite de sexta-
feira, dia 3 de junho, em Pa-
raíba do Sul, de reunião de
prestação de contas do man-
dato do deputado estadual
Eurico Júnior, entre prefei-
tos, vices-prefeitos, ex-prefei-
tos, vereadores, suplentes, li-
deranças e moradores do
Centro-Sul Fluminense. Eu-
rico Júnior, representante
de municípios que não ti-
nham parlamentares nasci-
dos e moradores do Centro-
Sul fluminense há mais 55
anos, foi muito elogiado por
sua atuação como deputado
estadual que está sempre lu-
tando para atender as de-
mandas da população.

“Só um coração forte
para aguentar a emoção de
uma noite tão especial. Es-
tou na vida política há 40
anos, fui vereador de Vas-
souras aos 23 anos, prefeito
por três mandatos (duas ve-
zes de Paty do Alferes e uma
de Vassouras), deputado fe-
deral, presidente do Ceasa,
secretário de Educação e,
desde o final de 2020, deputa-
do estadual do Rio de Janei-
ro. Esse trabalho coroa uma
trajetória de muito trabalho
em benefício da população

do interior, do qual tenho
muito orgulho de perten-
cer”, comentou Eurico Júni-
or.

Estavam presentes, além
da mulher do deputado, Je-
anne,  e dos filhos,  o prefeito
de Paty do Alferes, Juninho
Bernardes, Rudá e Thomaz,
o ex-prefeito de Paraíba do
Sul, Gil Leal, o prefeito de
Três Rios, Joa,  o prefeito de
Rio das Flôres, Vicente Gue-
des, o vice-prefeito de Men-
des, Jiló, o ex-prefeito de Su-
midouro por três mandatos,
Juarez, o ex-prefeito de Levy
Gasparian, Irineu Guiralde-
lo, de Paty, Alexandre Lis-
boa. E ainda,  os  vereadores

Kiko Brando (Vassouras),
professor Anderson Muriço-
ca (Três Rios), Gilmara (Sa-
pucaia), Tia Norma, Léo
Corrêa, Guilherme Vei (Pa-
raíba do Sul), Juliano e Pas-
tor Brum (Barra do Piraí),
Daniela da Auto-Escola, (São
José de Vale do Rio Preto),
Maria Ribeiro (Comendador
Levy Gasparian),  David No-
gueira (Valença), Careca,
Gleidinho e Taninha  (Sapu-
caia), Chiquinho (Paraíba
do Sul), suplentes, ex-verea-
dores,  lideranças de Paraíba
do Sul, como Caio Tavares e
professor Rafael Rangel,
Claudia Fantana, ex-candi-
data a prefeita de Comenda-

dor Levy Gasparian, asses-
sora Três Rios, Sumidouro,
Mendes, Valença, Rio das
Flôres, Vassouras, Miguel
Pereira, Sapucaia, Enge-
nheiro Paulo de Frontin, Te-
resópolis, Paty do Alferes,
Areal, São José do Vale do
Rio Preto, Carmo, cidade do
Rio de Janeiro e Silva Jar-
dim.

“Há um ano e oito meses
realizei o sonho de me tornar
deputado estadual. A energia
que me movia lá atrás, aos 23
anos, só aumentou, impulsio-
nada pelos desafios e a res-
ponsabilidade de levar mais
qualidade de vida a cada ci-
dadão fluminense, por meio
de obras, serviços e projetos
que garantam o desenvolvi-
mento dos municípios.  Sou
abençoado por ter consegui-
do chegar até aqui, cercado
de tantos amigos - prefeitos,
vereadores, lideranças polí-
ticas, moradores de bairros
desse nosso interiorzão -
gente simples e batalhado-
ra.  Me encheu de emoção e
alegria poder, junto com mi-
nha esposa e filhos, receber
o carinho, o reconhecimen-
to e contar com a presença
de dezenas de pessoas uni-
das entorno de um projeto:
o bem comum”, finalizou o
deputado.

Eurico disse que ser deputado estadual foi realização de sonho

Foto: Divulgação

Cláudio Castro anuncia R$ 26 milhões
para ampliar o  Aeroporto de Angra

Obra esperada há 17 anos vai dobrar operações, circulação
de passageiros e impulsionar o turismo na Costa Verde

Angra dos Reis

Investimentos no Aero-
porto de Angra dos Reis,
aguardados há 17 anos, final-
mente vão decolar. O gover-
nador Cláudio Castro anun-
ciou nesta terça-feira (07/06)
a ampliação, orçada em R$
26 milhões. As obras de ex-
tensão da pista, que passará
a ter 1.075 metros de exten-
são – 90 metros a mais, no
trecho sobre o mar -, possibi-
litarão maior mobilidade ur-
bana, com a duplicação do
número de passageiros.

A expectativa é que pelo
menos 60 mil passageiros
embarquem e desembar-
quem anualmente em aviões
de médio porte, com até 20
pessoas cada. Atualmente, o
máximo permitido pela
Agência Nacional de Avia-
ção Civil (ANAC) é para che-
gadas e partidas com até dez

passageiros. A área de 850
mil metros ganhará ainda
uma marina, um centro de
convenções, um hotel e um
centro comercial.

– O Pacto RJ é que nos
proporciona esse investi-
mento de R$ 26 milhões. Este
é um governo de resgate, in-
depende de bandeiras políti-
cas. O aeroporto de Angra é
fundamental para impulsio-
nar a capacidade de empre-
ender de toda a Costa Verde.
Os recursos são possíveis
graças a uma nova reestru-
turação, pela qual coloca-
mos todas as contas do esta-
do em dia, voltando ao pro-
cesso de investimento – des-
tacou Castro.

De acordo com o diretor
da Concessionária Angra
Aeroportos, Marco Gravatá
Galvão, desde 2005 as melho-
rias eram reivindicadas.

– Essa iniciativa é histó-

rica. Vai criar mais empre-
gos, gerar mais renda e de-
senvolvimento para a re-
gião, sobretudo no setor de
turismo – ressaltou Galvão.

Segundo ele, os recursos
do estado vão alavancar pro-
jetos importantes, gerando
mais de mil empregos dire-
tos, conforme projeções da
concessionária. As interven-
ções no local incluem a com-
plementação do pátio de ae-
ronaves e da nova pista de
táxi, sinalização horizontal,
recapeamento e ampliação
da pista sobre o mar, imple-
mentação de balizamento no-
turno, iluminação de pátio,
sinalização vertical e cons-
trução de cerca operacional.

A Secretaria de Estado de
Transportes (Setrans) é a
gestora das obras. O aero-
porto tem localização privi-
legiada, entre as duas gran-
des metrópoles do país, São

Paulo e Rio de Janeiro.

Opção rápida e segura

Levando em considera-
ção que o sistema rodoviário
não atende toda demanda e
apresenta problemas para os
usuários (longos trechos
cruzando áreas urbanas, ri-
goroso controle de velocida-
de, entre outros), o transpor-
te aéreo adquire grande rele-
vância, ao oferecer uma op-
ção de acesso fácil, rápido e
seguro.

Atualmente a estrutura
existente no aeroporto com-
porta apenas voos executi-
vos diurnos. Os novos inves-
timentos do estado vão aju-
dar a inserir o empreendi-
mento na rota da aviação co-
mercial nacional. A previsão
de conclusão da primeira
etapa das obras é para o fi-
nal deste ano.
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Felipe Santa Cruz acredita que vai
crescer nas pesquisas com campanha

Ex-presidente da OAB e da seção fluminense da Ordem, ele acredita que a população ainda não acordou para disputa estadual

Volta Redonda

O pré-candidato ao gover-
no do Estado do Rio pelo
PSD e ex-presidente da OAB
e da seção fluminense da Or-
dem, Felipe Santa Cruz, visi-
tou a redação do DIÁRIO DO
VALE na manhã desta terça-
feira (07). Em entrevista, ele
admitiu ainda ser pouco co-
nhecido pelo eleitorado, mas
declarou que não vê nisso u
m obstáculo para sua cam-
panha.

— Ainda há 86% de elei-
tores indecisos. Menos de
9% declararam os votos na
última pesquisa espontânea.
Então, pretendo ir a todos os
debates para me fazer co-
nhecido do grande público e
poder apresentar minhas
propostas — afirma.

Felipe acredita que, em
parte, a falta de decisão da
maioria do eleitorado em re-
lação ao voto para governa-
dor se deve à polarização da
disputa presidencial:

— O eleitor Rio vive tra-
tando dos grandes temas da
nação e não trata de seu es-
tado. Talvez por isso as pes-
soas não tenham percebido
que haverá eleição também
para governador — afirmou.

Santa Cruz também afir-
ma que espera que a popula-
ção seja mais racional e es-
colha seu candidato com
base em propostas, não na
disputa polarizada, como se
vê no cenário nacional. No
entanto, não sabe se isso
ocorrerá:

— O discurso mais rele-
vante é o que apresenta pro-
postas, mas não sei se a po-
pulação vai levar isso ou a
polarização em conta na
hora de decidir — declara.

Composições

A questão das pré-candi-
daturas ao Senado, com Ro-
mário ao lado do governador
Claudio Castro e  Alessan-
dro Molon e André Cecilia-
no no campo do pré-candida-
to Marcelo Freixo, represen-
ta, para Santa Cruz, uma
oportunidade de novas ali-
anças.

— Estou conversando
com André Ceciliano e Ales-
sandro Molon sobre a possi-
bilidade de uma frente. Até
as convenções, tudo pode
acontecer em termos de
composição — declara.

Economia

O pré-candidato acredita
que a reconstrução da eco-
nomia do Estado do Rio, du-
ramente atingida pelos pro-
blemas que afetaram a Pe-
trobras e pela falta de con-
cretização do Polo Petroquí-
mico de Itaboraí, o Comperj,
além da má gestão de recur-
sos em anos anteriores, de-

veria ser um dos pontos
mais importantes da discus-
são na campanha, mas teme
que o assunto seja deixado
em segundo plano pelo elei-
tor, mais preocupado com a
polarização e com a questão
da violência.

Violência

Na qualidade de advoga-
do, Felipe Santa Cruz  disse
que não concorda nem com
a posição de “atirar na cabe-
cinha” dos criminosos, nem
com a postura de “passar a
mão na cabeça” dos margi-
nais.

— O Estado não pode ser
homicida e vingativo, mas
também não pode ser omis-
so. Lembro-me da imagem
da deusa da Justiça, The-
mis. Ela usa uma venda,
para ser imparcial, mas
também leva uma espada,
mostrando que pode usar a
força, se necessário. O vazio
do Estado permite
que se forme um limite tê-
nue entre a força pública e o
crime, e muitas vezes, o mo-
nopólio da força passa a ser
do crime, gerando feudos
em pleno século XXI – argu-
menta.

Uma das soluções a se-
rem propostas para isso, se-

Felipe Santa Cruz acredita que o Estado deve usar de força contra grupos criminosos, se necessário

Foto: Paulo Dimas

Itatiaia

O prefeito Irineu Noguei-
ra, nesta terça-feira (07/06),
reuniu-se com o Secretário
de Habitação e Regulariza-
ção Fundiária, Izael Bernar-
des, para saber detalhes so-
bre o cadastramento das fa-
mílias residentes no bairro
Bela Vista, em Penedo, que
será feito a partir da próxi-
ma semana. O trabalho é
fundamental para o proces-
so de regularização fundiá-
ria em todo o território mu-
nicipal, que será iniciado
pela localidade.

Irineu Nogueira reafir-
mou durante o encontro que
a regularização fundiária é
uma das prioridades de sua
gestão. Segundo ele, a tarefa
de garantir um direito bási-
co do cidadão, o de moradia,
deve ser uma preocupação
constante do poder público.
“Temos uma parcela signifi-
cativa de nossa população
que convive diariamente
com a preocupação de ainda
não ter regularizado seus

Prefeitura de Itatiaia vai cadastrar moradores do bairro Bela Vista, em Penedo
imóveis. Precisamos traba-
lhar com afinco para encon-
trar soluções para essa ques-
tão”, lembrou.

Nesta quarta-feira, dia 8, a
Prefeitura começa a distri-
buir aos moradores do bairro
Bela Vista um comunicado,
impresso, avisando que vão
receber a visita de um servi-
dor, para realização de um
cadastramento. Segundo Iza-
el, é  importante que as famí-
lias recebam bem o funcioná-
rio. “Esse cadastro é funda-
mental para o trabalho que
será realizado. A Lei 13465/
2017 autorizou o município a
realizar a regularização fun-
diária – REURB dentro do
seu território. Com isso, o do-
cumento emitido pelo muni-
cípio dará o direito do benefi-
ciário de registrar em cartó-
rio de imóveis a sua proprie-
dade”, informa Izael.

O prefeito Irineu Nogueira
se reuniu nesta terça-feira

com o Secretário de
Habitação e Regularização
Fundiária, Izael Bernardes

Foto: Sonita Palmer(PMI).

gundo o advogado, é inte-
grar o sistema de Justiça,

com trocas de informações
entre Polícias. Ministério

Público e a Justiça. Defendo
a ação do Estado dentro da

lei, com o uso da força quan-
do necessário — conclui.

Furtado se diz ‘absolutamente contrário’ à decisão do STJ que restringe abordagens policiais
Volta Redonda

O deputado federal Dele-
gado Antonio Furtado decla-
rou que defende uma mu-
dança urgente no Código de
Processo Penal, estabelecen-
do a determinação de que a
busca pessoal e veicular (no
suspeito ou em seu veículo),
conhecida como “revista” ou
“geral”, terá caráter legal
quando existir fundada sus-
peita de possível prática de
crime permanente, não ha-
vendo necessidade de man-
dado judicial para tais bus-
cas policiais. A alteração
proposta pelo parlamentar,
através do Projeto de Lei nº
1469/2022, ainda prevê que
nenhuma prisão amparada
na fundada suspeita do poli-
cial possa ser invalidada an-
tes que o agente responsável
pela captura seja ouvido
pela autoridade judiciária.

Recentemente, o STJ (Su-
perior Tribunal de Justiça)
restringiu as atividades dos
agentes, considerando ilegal
a abordagem motivada ape-
nas pela impressão de um
policial diante de uma atitu-
de suspeita. No julgamento,
o colegiado concedeu habeas
corpus para trancar a ação
penal contra um réu acusa-
do de tráfico de drogas. Na
ocasião, os policiais envolvi-
dos afirmaram que a busca
foi motivada pela “atitude

suspeita” e que drogas fo-
ram encontradas após a
abordagem. Por unanimida-
de, os ministros entenderam
que a realização de revista
pessoal devia ser justificada
por indícios de que o indiví-
duo estivesse em ato ilícito e
determinaram a soltura do
preso.

- Sou absolutamente con-
trário a qualquer decisão
que impeça a abordagem po-
licial. No caso de investiga-
ções de crimes permanentes,
que se prolongam no tempo,
como tráfico de drogas e por-
te ilegal de armas, não é ne-
cessária ordem judicial para
iniciar a verificação pessoal
ou do veículo. Isso porque,
nesses casos, o suspeito está
em flagrante delito, sendo
sua ação cessada apenas
com a intervenção policial –
frisou.

O parlamentar explicou
que a fundada suspeita não
pode ser confundida com
uma “mera suspeita”, acres-
centando que essa avaliação
é baseada em critérios, que
apontarão ou não, a necessi-
dade de abordar uma deter-
minada pessoa. O deputado
também ressaltou que a re-
vista pessoal pode evitar
muitos crimes, ampliando a
segurança oferecida à popu-
lação, inclusive, salvando vi-
das.

- Não podemos concordar

com essa inversão de valo-
res, que pode resultar na li-
berdade de criminosos e no
julgamento equivocado da
ação policial. Proponho essa
mudança para dar maior se-
gurança jurídica aos agen-

tes, caso a autoridade judici-
ária decida por invalidar
uma prisão em flagrante. Os
profissionais envolvidos de-
vem ser ouvidos, afinal, es-
tão exercendo a sua função
legal. Acredito que essa alte-

ração é um avanço, um aper-
feiçoamento da legislação,
para que criminosos sejam
punidos e não soltos às ruas,
gerando insegurança ao ci-
dadão de bem – concluiu o
deputado.

Furtado afirma que STJ prejudica trabalho policial ao dificultar abordagens a suspeitos

Foto: Divulgação
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ATO AVISO DE LICITAÇÃO
ATO CONCORRÊNCIA Nº 0001/2022

O SENAT – Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte
comunica aos interessados que realizará concorrência para
Contratação de Empresa Especializada na Prestação de Serviço
Telefônico Fixo Comutado – STFC (Fixo-Fixo e Fixo-Móvel). O
recebimento dos envelopes contendo a documentação de habilitação
e a proposta comercial será no dia 22/06/2022, das 09h00 às 09h10min.
Para retirada do edital e acesso às demais informações, os
interessados deverão dirigir-se a Unidade de Barra Mansa/RJ, na rua
João Brabo, nº 05, Barbará. Maiores informações através do e-mail:
licitacao.b053@sestsenat.org.br

Leonison Marques de Azevedo
Comissão de Licitação

UNIDADE B Nº 053

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 084/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO NOVO – RECURSO EMENDA
PARLAMENTAR. Início do recebimento das propostas: 09/06/2022 às
17h30 - Encerramento de recebimento: 23/06/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 23/06/2022 às 09h01.
PREGÃO ELETRONICO Nº 085/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
TELEFONIA VOIP. Início do recebimento das propostas: 09/06/2022 às
17h30 - Encerramento de recebimento: 23/06/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 23/06/2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2022
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS
PERTENCENTES A GRADE DA FARMÁCIA MUNICIPAL (BÁSICA E
CONTROLADOS);
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 30 de junho de 2022, às 09:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 77/2022.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE
DRENAGEM PARA TRAVESSA MANOEL PIRES DE SOUZA.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 30 de junho de 2022, às 14:00 horas. O Edital
disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 78/2022
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE BUFFET
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 04 de julho de 2022, às 09:00 horas. O Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

Quatis, 07 de junho de 2022
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/2022.
AVISO DE ADIAMENTO

A Prefeitura Municipal de Piraí, através da Secretaria Municipal
de Administração, comunica aos interessados que foi alterada a
data de abertura do Pregão Presencial                                                   nº
014/2022,  para prestação de serviços de transporte escolar, para
o dia 27/06/2022 às 09:30 horas, devido as alterações no Edital.
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no
endereço acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à
sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2022.
AVISO DE ADIAMENTO

A Prefeitura Municipal de Piraí, através da Secretaria Municipal
de Administração, comunica aos interessados que foi alterada a
data de abertura do Pregão Presencial             nº 015/2022, para
aquisição de sanduiches misto de pão francês por registro de
preços, para o dia 24/06/2022 às 09:30 horas, por questões de
ordem administrativa. Ficando inalteradas todas as condições de
participação.
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no horário
de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/
9950.

Secretaria Municipal de Administração

DISPENSA  DE LICITAÇÃO Nº 015/2022
PROCESSO ADMINISTRATIVO 8574/2022

O Exmo. Prefeito Municipal de Paraty, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, juntamente com
o Secretário Municipal de Obras e Transporte, Sr. Fabrício Soares, no uso das  atri-
buições legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declaram para fins de
comprovação, que deixam de realizar licitação para contratação em caráter de
emergência, da empresa IGOR PACHECO MAQUINAS PARATI, inscrita no CNPJ nº
33.442.394/0001-97, para aquisição de ferramentas elétricas para a construção
objetivando os reparos emergenciais dos danos causados pelas fortes chuvas  que
iniciaram no dia 31 de março de 2022 e culminaram no dia 02 de abril de 2022, com
desmoronamentos de barreiras, desalojados, óbitos e desaparecidos no Município de
Paraty., ao valor global de R$ 57.899,00 (Cinquenta e sete mil oitocentos e noventa
e nove reais) pelo período de 30 (trinta) dias. A presente Dispensa de Licitação está
amparada no artigo 24, inc IV, da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 089/2022

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: IGOR PACHECO MAQUINAS PARATI
OBJETO: aquisição de ferramentas elétricas para a construção objetivando os
reparos emergenciais dos danos causados pelas fortes chuvas  que iniciaram no
dia 31 de março de 2022 e culminaram no dia 02 de abril de 2022, com desmoro-
namentos de barreiras, desalojados, óbitos e desaparecidos no Município de
Paraty.
PRAZO: 30 (trinta) dias.
VALOR GLOBAL: R$ 57.899,00 (Cinquenta e sete mil oitocentos e noventa e nove
reais)
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 015/2022

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Volta Redonda

Na noite de segunda-feira
(6), um tiroteio entre PMS e
criminosos assustou mora-
dores da Rua Venceslau
Brás, no Dom Bosco, em Vol-
ta Redonda. Dois homens fo-
ram presos e três veículos fo-
ram alvejados a tiros, inclu-
sive uma viatura da PM.

Não houve feridos. Um
dos suspeitos, que usava tor-
nozeleira eletrônica, tentou
fugir, invadindo uma casa

Criminosos trocam tiros
com PMs no Dom Bosco
Três veículos foram alvejados, inclusive, uma viatura da PM; uma família foi feita de refém

Um homem, de 48 anos,
foi baleado nesta terça-fei-
ra (7), no bairro Nova Pri-
mavera, em Volta Redon-
da. Os atiradores estavam
em um veículo Ônix.

A vítima foi levada
para o Hospital São João
Batista. Policiais milita-
res estiveram no local

Pistola com numeração raspada e munições foram apreendidas

Foto: Divulgação PM

onde fez uma família de re-
fém.

Os agentes cercaram o
imóvel. O homem chegou a
jogar a arma no sofá da sala
e se trancar no quarto. Foi
necessário os PMs arromba-
rem a porta para capturá-lo.

Uma pistola com numera-
ção raspada, um carregador
e munições foram apreendi-
das. O outro suspeito foi deti-
do em via pública e também
foi levado para a Delegacia
da Volta Redonda.

Homem sofre tentativa de
homicídio no Nova Primavera

do crime.
Os agentes apuraram

informação de que a ten-
tativa de homicídio possa
estar ligada ao confronto
entre integrantes  de fa-
ções criminosas rivais
pela disputa do domínio
dos pontos de venda de
drogas na localidade.

Resende

Policiais militares detive-
ram na segunda-feira (6), em
Resende, um motorista que
dirigia sem habilitação. Ele
não respeitou a ordem dos
agentes para estacionar o
carro.

O motorista chegou a rea-
lizar manobra brusca e diri-
gir na direção contrária. Ao
evadir em alta velocidade,
chegou a bater em uma bici-
cleta que estava estacionada
próxima a uma calçada.

Ele ainda perdeu o con-

Motorista sem habilitação
é perseguido por PMs

trole da direção do veículo,
na Rua Hostílio de Souza, na
Cidade Alegria, onde foi
abordado pelos PMs. Nada
de ilícito foi encontrado,
mas os agentes, ao consulta-
rem o portal da PMERJ, apu-
raram que o suspeito não ti-
nha a Carteira Nacional de
Habilitação (CNH).

O homem foi levado para
a Delegacia de Resende,
onde foi autuado por desobe-
diência e por dirigir sem ha-
bilitação. Crimes pelos
quais, responderá em liber-
dade.

Semop e Segurança Presente se
reúnem para planejar as ações

Volta Redonda

Discutir e planejar as es-
tratégias e ações do progra-
ma Operação Segurança Pre-
sente para a Vila Santa Cecí-
lia e a Avenida Amaral Peixo-
to, no Centro. Essas foram as
principais pautas da reunião
realizada nessa semana, en-
tre o coordenador do progra-
ma do Governo do Estado, ca-
pitão José Eduardo Martins
Silvério, e o secretário muni-
cipal de Ordem Pública de
Volta Redonda, tenente-coro-
nel Luiz Henrique Monteiro
Barbosa.

“Foi uma reunião de tra-
balho para que nós pudésse-
mos alinhar e trabalhar de
forma integrada, otimizan-
do os recursos. Serão feitas
algumas operações entre a
Guarda Municipal de Volta
Redonda (GMVR) e o Segu-
rança Presente, e vamos pla-
nejar juntos para ocupar o
maior número de espaços”,
explicou o secretário Luiz
Henrique.

O projeto Cidade Monito-
rada, que já colocou em fun-

Estratégias de segurança integrada foram discutidas e acertadas no encontro

Foto: Cedida pela Semop

cionamento 100 câmeras nos
locais de atuação do Seguran-
ça Presente, também foi deba-
tido durante a reunião, uma
vez que os policiais militares
que estão inseridos no pro-
grama têm acesso às imagens
geradas por elas e ficam em
contato direto com o Centro

Integrado de Operações de
Segurança Pública (Ciosp).

“Conversamos sobre o
melhor ajuste das câmeras
para cobrir as regiões, en-
tender o que estava sendo
necessário, para que fizésse-
mos um planejamento mais
eficaz”, citou o secretário da

Semop (Secretaria Munici-
pal de Ordem Pública).

Participaram também
da reunião o subcomandan-
te da Guarda Municipal de
Volta Redonda, inspetor
Silvano de Paula, e o coor-
denador do Ciosp, subte-
nente Alexandre.

Carreta tomba e interdita os
dois sentidos da Via Dutra

Carro que estava na pista sentido Rio foi atingido

Barra Mansa

Uma carreta tombou na
manhã de ontem (7) na Via
Dutra, Km 272, no bairro Co-
tiara, em Barra Mansa, no
sentido São Paulo. O veículo
transportava sucata, que
caiu na pista e atingiu um
carro que estava na pista
sentido Rio.

A rodovia ficou interdita-

Foto: Divulgação

da no trecho onde ocorreu o
acidente e chegou a regis-
trar 15 quilômetros de en-
garrafamento no sentido
Rio. No sentido contrário, o
congestionamento chegou a
oito quilômetros.

A Polícia Rodoviária Fe-
deral esteve no local do aci-
dente. O tráfego foi liberado
totalmente nos dois sentidos
no final da manhã.

Sul Fluminense

Na segunda-feira, dia 6, a
Polícia Federal deflagrou,
em conjunto com a Agência
Nacional de Telecomunica-
ções (Anatel), a operação
“Omnium Vox”, visando
combater a transmissão
clandestina de sinais de rá-
dio em Resende, coibindo a

PF deflagra operação ‘Omnium Vox’ em Resende
atuação das chamadas “rádi-
os piratas” na região do Sul
Fluminense.

Na ação, policias federais
e agentes da Anatel cumpri-
ram mandados de busca e
apreensão, expedidos pela 2ª
Vara Federal de Volta Redon-
da, em duas rádios clandesti-
nas. Na ocasião, foram utili-
zados dispositivos que per-

mitem a identificação e lo-
calização de antenas trans-
missoras em tempo real.

As duas estações clandes-
tinas foram flagradas em
pleno funcionamento e desa-
tivadas pelas equipes, sendo
os responsáveis presos em
flagrante. A transmissão
clandestina de sinais de rá-
dio é considerada crime pela

Lei Geral de Telecomunica-
ções (Lei 9.472 de 1997) e sua
pena varia de 2 a 4 anos de
detenção, além da multa de
R$ 10.000,00 (dez mil reais).

O nome da operação faz
referência à atividade de ra-
diocomunicação e foi esco-
lhido como um termo em la-
tim que é equivalente, em
português, a “voz de todos”.

Valença

Duas mulheres, de 37 e 30
anos, e suas filhas, de 17 e 14
anos, respectivamente, foram
levadas na segunda-feira (6)
para a Delegacia de Valença.
Policiais militares disseram
que foram desacatados por
elas, e que uma das menores
resistiu à ordem de prisão.

Os agentes foram a Rua
dos Bombeiros, no bairro
Cambota, apurar denúncia
de que dois homens estariam
traficando no local e amea-
çando expulsar moradores
para usarem suas residências
como depósitos de drogas e
armas. Os suspeitos não fo-
ram localizados, apenas as
mulheres.

Mães e filhas são detidas por desacato em Valença
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 039/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal
de Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 23 de junho de 2022 na Sala de Licitações
do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à
Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 039/
2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor pre-
ço, objetivando AQUISIÇÃO DE OXÍMETRO para atender a SE-
CRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE conforme especificações
contidas no edital e seus anexos que são parte integrante do Pro-
cesso Administrativo nº 725/2022. O Edital poderá ser retirado no
portal oficial do município no endereço eletrônico https://
www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de
Licitações Compras e Contratos os interessados deverão trazer:
1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e
documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO:
R$ 3.780,00 (três mil setecentos e oitenta reais)

Porto Real, 07 de junho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
COMPRAS E CONTRATOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 040/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal
de Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 24 de junho de 2022 na Sala de Licitações
do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à
Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 040/
2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor pre-
ço, objetivando CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZA-
DA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE MANUTENÇÃO COR-
RETIVA, COM FORNECIMENTO DE PEÇAS/ACESSÓRIOS
PARA OS VEÍCULOS DE PROPRIEDADE DA PREFEITURA
MUNICIPAL DE PORTO REAL para atender a SECRETARIA
MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS conforme
especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 6148/2021. O Edital po-
derá ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrô-
nico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na
Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessados
deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXI-
MO ADMITIDO: R$ 18.493,50 (dezoito mil, quatrocentos e no-
venta e três reais e cinquenta centavos)

Porto Real, 07 de junho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

PORTARIA Nº 0878 DE 07 DE JUNHO DE 2022.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:
Art. 1º -  CONCEDER, a partir de 01/06/2022, licença com venci-
mentos pelo período de  21 (vinte e hum) dias, para acompanha-
mento de familiar enfermo, a servidora THAIS RODRIGUES
MARTINS, matrícula nº 6004, Docente IV - Orientador Pedagógi-
co, do quadro permanente da Secretaria Municipal de Ordem
Pública, observando §2º do Art. 120 do Estatuto dos Servidores
Público de Porto Real, de 14 de dezembro de 2009, a vista do
Processo nº 3497/22.
Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 0879 DE 07 DE JUNHO DE 2022.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:
Art. 1º - EXONERAR, a pedido,  a(o) servidor (o) abaixo
relacionado(o):

· TERESA CRISTINA FONSECA DE ANDRADE,  matricula
10148,  a partir de 07/06/2022, ocupante do cargo de Docente IV
- Língua Portuguesa, do quadro permanente da Secretaria Muni-
cipal de  Educação, Cultura e Turismo, a vista do Processo nº
3688/22.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

EXTRATO DE RESCISÃO BILATERAL
Nº 01 DO CONTRATO Nº 054/2021

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: LDN Empreendimentos e Construções Eireli.
03 - EMBASA/MODALIDADE: Artigo 79, inciso II, da Lei 8.666/
1993.
04 - DATA DA ASSINATURA: 16 de maio de 2022.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 2482/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das
Licitações, Lei n° 8.666/93 e art. 1°, II do Decreto Municipal n°
2.100 de 24/02/2017, HOMOLOGO o resultado da presente lici-
tação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n  022/2022 que
objetiva a AQUISIÇÃO DE ESTANTES DE AÇO PARA A SE-
ÇÃO DE ARQUIVO GERAL E DO ALMOXARIFADO/
PATRIMÔNIO, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA
MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, no processo administrativo
2482/2021, à empresa OMG4 PAPEL EIRELI, CNPJ: 22.800.145/
0001-00, no valor de R$ 21.945,00 (vinte e um mil e novecentos
e quarenta e cinco reais).

Porto Real, 02 de junho de 2022.
Luciano de Carvalho Lima

Secretário Municipal de Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 1691/2022

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Lici-
tações, Lei n° 8.666/93 e art. 1°, II do Decreto Municipal n°
2.100 de 24/02/2017, ADJUDICO E HOMOLOGO o resultado da
presente licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS n  002/
2022 que objetiva a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECI-
ALIZADA PARA RECUPERAÇÃO DE REDE DE DRENAGEM
DE ÁGUAS PLUVIAIS DE PARTE DA RUA 22 - JARDIM DAS
ACÁCIAS, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MU-
NICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, no processo ad-
ministrativo 1691/2022, à empresa: CONSTRUTORA E
MANTENEDORA FERREIRA DE OLIVEIRA LTDA, CNPJ:
40.945.692/0001-65, no valor de R$ 39.867,61 (trinta e nove mil,
oitocentos e sessenta e sete reais e sessenta e um centavos).

Porto Real, 24 de maio de 2022.
Antônio Sebastião da Silva

Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 035/2022
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Construtora e Mantenedora Ferreira de Oli-
veira Ltda.
03 - OBJETO: Contratação de empresa especializada para recu-
peração de rede de drenagem de águas pluviais de parte da Rua
22 - Jardim das Acácias.
04 - EMBASAMENTO/MODALIDADE: Art. 55, Lei Federal n°
8.666/93.
05 - VALOR: R$ 39.867,61 (trinta e nove mil, oitocentos e sessen-
ta e sete reais e sessenta e um centavos).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 1691/2022.
07 - PRAZO: 02 (dois) meses a partir da ordem de início da exe-
cução.
08 - DATA DA ASSINATURA: 31 de maio de 2022.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 07 AO CONTRATO Nº 083/2018

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Andrissull Transportes Ltda.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art. 57, II, §2º, da Lei 8.666/1993.
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 431/2018 apenso 2983/
2022.
06 - PRAZO: 1 (um) mês.
07 - VALOR: R$ 111.427,95 (cento e onze mil, quatrocentos e
vinte e sete reais e noventa e cinco centavos).
08 - DATA DA ASSINATURA: 11 de maio de 2022.

Antônio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Nutricionista alerta para a importância
do diagnóstico precoce da diabetes
No Brasil a doença tem crescido em pessoas de todas as idades, no entanto, ela pode ser silenciosa

Troca de rede de água avança até o bairro Vila Mury
Volta Redonda

Equipes da empresa res-
ponsável pela troca de toda a
rede de abastecimento de
água da Avenida Almirante
Adalberto de Barros Nunes,
a Beira-Rio, já assentaram
mais de 2.100 metros de tu-
bulação na via. De acordo
com o Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Volta Re-
donda (Saae-VR), os traba-
lhos acontecem no bairro
Vila Mury, nas proximida-
des do Córrego dos Carva-
lhos, onde já foi concluída a
instalação de um dos cavale-
tes para retenção de sujeira.

- O cavalete fica embaixo
da ponte e tem a finalidade
de reter a sujeira caso o ní-

vel do rio suba. Também va-
mos colocar ventosas para
tirar o ar. Quando você pre-
cisa parar a estação para al-
guma manutenção, por
exemplo, é necessário esva-
ziar e quando volta o fluxo
da água, tem pressão e as bo-
lhas de ar, e as ventosas tem
esse trabalho de retirar o ar -
explicou o presidente do
Saae-VR, Paulo Cezar de
Souza, o PC, lembrando que
o outro cavalete será instala-
do no Córrego dos Coquei-
ros.

No total serão trocados
mais de cinco quilômetros
de rede de abastecimento de
água, com investimentos de
cerca de R$ 13 milhões. O ob-
jetivo é resolver um proble-

ma histórico no abasteci-
mento da cidade, benefician-
do cerca de 130 mil habitan-
tes nos bairros atendidos
pela rede.

- A obra está indo bem,
porque é extremamente difí-
cil, pelas interferências que
existem: seja das redes que
já se encontram instaladas
quanto do trânsito - contou
PC.

4.614 metros de rede adutora

Estão sendo construídos
4.614 metros de rede adutora
de água potável ao longo da
avenida, no trecho compre-
endido entre a Estação de
Tratamento de Água (ETA)
Belmonte e o bairro Niterói,
com diâmetro de 600 mm em

ferro fundido. Também se-
rão feitos 660 metros de rede
a partir do bairro Niterói até
a esquina da Avenida Sávio
Gama com Rua Otávio, no
bairro Voldac, com diâmetro
de 500 mm também em ferro
fundido, totalizando 5.274
metros.

Serão investidos aproxi-
madamente R$ 2,8 milhões
de mão de obra, que se so-
mam ao valor estimado dos
materiais que serão utiliza-
dos: R$ 10 milhões – totali-
zando os quase R$ 13 mi-
lhões em investimentos.

Cris Oliveira / PMVR

Já foram assentados mais de
2,1 mil metros de nova

tubulação e instalado cavalete
no Córrego dos Carvalhos

Divulgação

Roze Martins, especial para o
DIÁRIO DO VALE

Volta Redonda

Diante de um cenário no
qual o Brasil ocupa o
ranking de quinto lugar com
o número de pessoas porta-
dores de diabetes, em todo o
mundo, a nutricionista Eli-
sabete Marcello Simões, es-
pecialista em diabetes Melli-
tus, está fazendo um alerta
para a importância da popu-
lação realizar exames de ro-
tina como forma de detectar
precocemente esse tipo de
doença que, por silenciosa,
pode provocar sérias conse-
quências à saúde.

- O check-up é de grande
importância, pois o indiví-
duo consegue buscar ajuda
de profissionais para a inter-
venção correta. As consequ-
ências do diabetes são gra-
ves, como retinopatia, a ce-
gueira, insuficiência renal,
entre outros problemas, e
muitas pessoas são portado-
ras da doença e não sabem.
Quando aparecem os sinto-
mas, como hipoglicemia ou
hiperglicemia, visão turva,
desmaio, sensação de mal es-
tar, a diabetes já está instala-
da. Ela acomete o indivíduo
muito tempo antes dos sinto-

mas e sem exames de rotina,
quando se há diagnostico ,
ela já está por volta de dez
anos instalada naquele paci-
ente – alertou a nutricionis-
ta.

Em breve, para auxiliar
portadores da diabetes Me-
llitus na região, Elisabete
vai lançar o projeto Doce
Atitude, que segundo ela
está em construção e tem
por objetivo levar à popula-
ção informações e apoio na
luta contra a doença. Ela ex-
plica que umas das estratégi-
as que ensina a seus pacien-
tes é a contagem de carboi-
dratos, através da qual eles
conseguem manter liberda-
de do ato de se alimentar e,
até mesmo, a remissão da
doença.

- É um processo que exige
força de vontade e dedicação
do paciente e ocorre com o
controle glicêmico, hábitos
alimentares de comida de
verdade e com mudanças do
estilo de vida, associado a
exercícios físicos. Para essa
remissão da diabetes o paci-
ente deve buscar um profis-
sional que conheça profun-
damente sobre a doença e o
manejo dela. As estratégias
são muitas e uma das que eu
aplico nos atendimentos é

dizer ao paciente que ele
pode ser livre e não prisio-
neiro da doença, podendo ter
liberdade no ato de alimen-
tar, por exemplo, seja crian-
ças ou adultos em festas –
exemplificou a nutricionis-
ta.

Segundo ela, hoje os prin-
cipais fatores de risco para
diabetes são pessoas com es-
tilo de vida estressante, ida-
de materna avançada, sobre-
peso, obesidade ou ganho ex-
cessivo de peso na gravidez,
deposição central excessiva
de gordura corporal, histó-
ria familiar de diabetes em
parentes de primeiro grau;
crescimento fetal excessivo,
hipertensão ou pré-eclâmp-
sia na gravidez, com antece-
dentes obstétricos de aborta-
mentos de repetição, síndro-
me de ovários policísticos;
baixa estatura (inferior a 1,5
m), com hábitos de bebidas
alcoólicas e fumantes.

- Mas, é importante ressal-
tar que o diabetes não é uma
doença que vem atingindo só
adultos, como também as cri-
anças. No caso da diabetes
tipo dois a principal causa é a
alimentação desequilibrada
e rica em doces, massas, fri-
turas refrigerantes e a falta
de exercício físico. Já a diabe-

tes tipo um acomete logo no
inicio da infância e se refere
à capacidade de o pâncreas
metabolizar a glicose ingeri-
da dos alimentos – explicou a
nutricionista.

Importância do
acompanhamento

No final do ano passado,
o vidraceiro Paulo Roberto
Barbosa de Souza, de 61
anos, foi surpreendido por
seu cardiologista, durante
exames de rotina, que seu
organismo estava “descon-
trolado”. Um dos problemas
era a glicose alta que, confor-
me conta, conseguiu contro-
lar se dedicando a uma nova
rotina de alimentação.

- Todo ano faço check-up
e o cardiologista me disse
que eu estava acima do peso,
com a pressão desregulada e
tudo fora de controle. Eu re-
sisti, no começo, em procu-
rar uma nutricionista, mas
no período de um mês fazen-
do tratamento já estava me
sentindo melhor e a glicose
já tinha abaixado. Hoje faço
a minha caminhada, mas foi
com a reeducação alimentar
que vi as taxas melhorarem
e a saúde voltar a ficar em
dia - disse.

Doença pode acometer o indivíduo muito tempo antes dos sintomas
e sem exames de rotina
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Volta Redonda

Após quatro anos, as via-
gens do projeto “Viva a Me-
lhor Idade” retornaram em
Volta Redonda. A primeira
turma, com mais de 400 pes-
soas, retornou nesta terça-
feira (7) do Hotel Le Canton,
em Teresópolis, na região
Serrana do estado, após dois
dias de muita diversão, com
passeios, bailes, atividades
de lazer e boa comida. No de-
sembarque, o clima era de
felicidade e muitos elogios.

As irmãs Maria Apareci-
da Amaro de Medeiros, de 68
anos, e Maria Elienete Ama-
ro de Almeida, de 66 anos,
moradoras do bairro Monte
Castelo e alunas do polo do
bairro Sessenta, falaram so-
bre a experiência.

- A expectativa era muito
grande e foi superada. O
Neto tinha fechado com cha-
ve-de-ouro e voltou com cha-
ve-de-ouro também. O Le
Canton não tem igual. É ma-
ravilhoso, fomos muito bem
recebidos por todos, já estão
pedindo a nossa volta ano
que vem e queremos muito -
destacou Maria Aparecida.

 As irmãs realizaram ou-
tras viagens junto com a Me-
lhor Idade e esta foi a segun-
da vez que retornaram ao
Hotel Le Canton.

- Gostei de tudo. Não tem
nada a reclamar, aqui é tudo
mais que mil, pode-se dizer
dez mil. Da primeira vez que
vim aqui, fizemos mais pas-
seios, agora, aproveitei bas-

‘Viva a Melhor Idade’: saldo do retorno
das viagens do projeto é positivo

 Mais de 400 integrantes que foram ao Hotel Le Canton, em Teresópolis, aprovaram o passeio
tante para tirar muitas fotos.
Também dancei muito no
baile, estão até me chaman-
do de dançarina. Enfim, foi
um retorno muito maravi-
lhoso, porque reencontra-
mos também amigos que
trabalham aqui, porque to-
dos te tratam como se te co-
nhecessem há muitos anos.
Então, é muito bom estar-
mos em lugares que somos
bem recebidos - disse Eliene-
te.

O casal José Ouverney
Gomes, de 66 anos, e Vânia
Maria Gomes Overney, de 64
anos, moradores do bairro
Açude, também foram ao Le
Canton pela segunda vez e
elogiaram bastante toda a
atenção e recepção que tive-
ram.

- Foi maravilhoso, desde
a hora que saímos, até agora
na despedida. Muito bom
mesmo. Tudo de primeira e
muito aconchegante, tanto
os quartos como os demais
ambientes. Os funcionários
atenderam a gente muito
bem e os professores tam-
bém sempre muito atencio-
sos. O prefeito Neto está de
parabéns – elogiou José.

Também muito feliz, Vâ-
nia aproveitou para lembrar
das outras viagens que o ca-
sal já realizou junto com a
Melhor Idade.

- Precisamos agradecer
muito ao prefeito pelas via-
gens com a Melhor Idade.
Para ser sincera, não conhe-
cíamos nenhum hotel e, gra-
ças ao Neto, já tivemos e es-

Clima era de felicidade e muitos elogios desde o embarque até o desembarque

Divulgação / PMVR

tamos tendo a oportunidade
de viajarmos juntos, conhe-
cendo vários lugares mara-
vilhosos. É tudo de bom -
afirmou.

 ‘Próxima parada’

O próximo grupo da
Melhor Idade viaja para o
Hotel Le Canton na próxi-

ma segunda-feira, dia 13.
Ao todo, até o dia 21 de no-
vembro, 7.800 idosos viaja-
rão para Teresópolis. Eles
são integrantes das ativi-

dades da Secretaria de Es-
porte e Lazer (Smel) e dos
grupos de convivência da
Secretaria de Ação Comu-
nitária (Smac).

Barra Mansa

A Secretaria Municipal
de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável rea-
lizou nesta terça-feira (7),
atividades de plantio de mu-
das nas escolas municipais
Antônio Rocha e Bartholo-
meu Anacleto, em Floriano.
O evento contou com a parti-
cipação dos alunos das esco-
las, que plantaram diversas
mudas frutíferas e nativas
da Mata Atlântica.

A assistente técnica da
Secretaria de Meio Ambien-
te, Isabella Lima, comentou
sobre a realização do plantio
nas unidades de ensino.

- Hoje realizamos mais
uma ação em prol da sema-
na do meio ambiente e as es-
colas citadas foram escolhi-
das na gincana para partici-
par das atividades. Hoje fo-
ram realizados plantios de
30 mudas de árvores nativas
nas unidades de ensino, com
participação das crianças do
colégio. Elas plantaram e
aprenderam um pouco mais
sobre a importância de reali-
zar os cuidados com o meio
ambiente - relatou Isabella.

Outra pessoa que desta-
cou as atividades realizadas
foi a diretora da Escola de
Antônio Rocha, Regina Cé-
lia, que já pensa na mentali-
dade que seus alunos terão
para o futuro realizando es-
tas atividades.

Plantio é realizado em escolas
de Antônio Rocha e Floriano

Mudas frutíferas e nativas da Mata Atlântica foram plantadas nas escolas municipais Antônio Rocha e
Bartholomeu Anacleto

Foto: Felipe Vieira/PMBM

- Hoje foi um momento
muito especial em nossa es-
cola. Em comemoração à Se-
mana do Meio Ambiente,
nossos alunos tiveram o pra-
zer de realizar um plantio de
mudas, que também faz par-
te do projeto de educação
ambiental que a escola está
desenvolvendo para o futu-
ro. Hoje contamos com os

alunos da turma do 6º Ano e
os alunos representantes,
que estão levando o cuidado
com o nosso planeta para a
vida, transcendendo de gera-
ção para geração - destacou
a diretora.

O secretário de Meio Am-
biente, Vinícius Azevedo, co-
mentou sobre as ações e os
benefícios à população.

- Estas atividades são de
extrema importância para os
munícipes aprenderem um
pouco mais sobre a sustenta-
bilidade e preservação da na-
tureza e do meio ambiente.
Seguimos firmes e empenha-
dos para trazer essa consci-
entização para a atual gera-
ção e para as gerações futu-
ras - ressaltou o secretário.

Hemonúcleo promove ‘arraiá’
para incentivar doações

Barra Mansa

O Hemonúcleo de Barra
Mansa está promovendo um
‘Arraiá Solidário’ para in-
centivar a doação de sangue
na cidade. A unidade está
toda decorada com a temáti-
ca das festividades juninas e
conta com diversas comidas
típicas para quem se volun-
tariar à doação. A ação, que
começou nesta segunda-fei-
ra, dia 06, se estenderá por
todo o mês de junho.

De acordo com a coorde-
nadora do Hemonúcleo,
Thaís Mendes, a iniciativa
tem o intuito de atrair os do-
adores.

- Com a queda da tempe-
ratura, normalmente temos
uma baixa significativa nas
doações, poucas pessoas se
voluntariam a doar, o que
acaba prejudicando o esto-
que. Então, a ideia do arraiá
é uma forma de atrair e in-
centivar a população a aju-
dar através da doação - reve-
lou Thais.

A coordenadora destacou
ainda que graças à divulga-
ção da campanha, já houve
uma maior adesão de doado-
res, o que está sendo primor-
dial para manter a regulari-
zação dos estoques de san-

gue.
- Faço um apelo aos que

ainda não vieram: compare-
çam, pois os estoques de to-
dos os tipos sanguíneos ain-
da estão em estados críticos -
pediu a coordenadora.

Como doar?

Para doar, é preciso ter
entre 16 e 69 anos. Para o
idoso, a primeira doação
deve ser feita até 59 anos, 11
meses e 29 dias. Menores de
idade só podem doar medi-
ante autorização dos res-
ponsáveis. Deve estar com
saúde em dia, pesar no mí-
nimo 50 quilos, não ter inge-
rido bebida alcoólica no mí-
nimo 12 horas antes da doa-
ção. Caso tenha feito tatua-
gem, a pessoa deve aguar-
dar um ano após a realiza-
ção da mesma.

O Hemonúcleo fica na
Rua Pinto Ribeiro, n° 205,
anexo à Santa Casa de Mise-
ricórdia, no Centro. Para
quem for doar, está disponí-
vel o estacionamento no pá-
tio da Secretaria Municipal
de Assistência Social e Di-
reitos Humanos, na Rua Os-
car da Silva Marins, tam-
bém localizado no Centro de
Barra Mansa.

Campanha atrai doadores, mas os estoques de todos os tipos
sanguíneos ainda estão críticos

Foto: Divulgação/PMBM

Município promove capacitação em alusão ao Dia do Teste do Pezinho
Porto Real

A Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), por
meio das Coordenações de
Atenção Primária, Saúde
da Criança e Adolescente,
ofereceu na última segun-
da-feira (6) uma capacita-
ção em Triagem Neonatal
(Teste do Pezinho) aos téc-
nicos de enfermagem e
enfermeiros de Porto
Real. A atividade foi mi-
nistrada pela enfermeira
e coordenadora da Vigi-
lância Epidemiológica,
Raphaela Casemiro dos

Santos Figueredo.
A capacitação ocorreu

em alusão ao “Dia Nacio-
nal do Teste do Pezinho”,
comemorado no dia 6 de ju-
nho. O exame é responsá-
vel por detectar uma série
de doenças e condições
congênitas, que quando
identificadas logo no início
da vida, podem fazer a dife-
rença nos índices de mor-
talidade infantil e no de-
senvolvimento saudável da
criança.

- O teste é coletado na
rede pública de forma gra-
tuita desde a triagem, con-

firmação, diagnóstico e tra-
tamento para uma série de
condições. O Teste do Pezi-
nho é obrigatório e deve
ser realizado em todos os
recém-nascidos, por isso,
nosso objetivo é garantir
que todos tenham acesso a
esse serviço com qualidade
- enfatizou o prefeito Ale-
xandre Serfiotis.

Além dessa atividade,
Porto Real desenvolverá
durante as próximas se-
manas o ‘Grupo de Famíli-
as Gestantes’ nas Unida-
des de Saúde da Família
(USF), visando promover o

tema e outros assuntos re-
lacionados à saúde mater-
no infantil. A subsecretá-
ria de Saúde, Verônica Ma-
chado, destacou que a cole-
ta para o exame deve ocor-
rer, preferencialmente, en-
tre o terceiro e o quinto
dia de vida do bebê. Verô-
nica ainda reforçou que
em Porto Real, o teste é re-
alizado na maternidade
(se o recém-nascido per-
manecer por mais de 48
horas de vida) e no Centro
Policlínico Bairro de Fáti-
ma às segundas e sextas-
feiras das 8h30 às 11h30.
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DECRETO Nº 2740 DE 07 DE JUNHO DE 2022.
EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 6.684.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo
41, inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante
do artigo 8º da Lei Municipal nº 772 de 29 de Dezembro de 2021.

Decreta:
Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 6.684.000,00 ( Seis Milhões, Seiscentos e Oitenta
e Quatro Mil Reais ) para atender as programações constantes do Anexo I deste Decreto;

 Art. 2º A cobertura do crédito suplementar a que se refere no artigo anterior decorrerão do excesso de
arrecadação da fonte: 1.530.4000 - Royalties 5% - Lei 7.990/89.

Art. 3º A memória de Cálculo de Excesso citada no artigo 2º encontra-se detalhada no Anexo II conforme
disposto contido no artigo 43, parágrafo 1º, inciso II da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 4º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo
1.530.4000 -Transferência da União Referente a Royalties do Petróleo Royalties 5% - Lei 7.990/89.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

DECRETO Nº 2739 DE 06 DE JUNHO DE 2022. REPUBLICAÇÃO
EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 686.403,28

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo 41,
inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do
artigo 8º da Lei Municipal nº 772 de 29 de Dezembro de 2021.

Decreta:
Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 686.403,28 (Seiscentos e Oitenta e Seis Mil,
Quatrocentos e Três Reais e Vinte e Oito Centavos) para atender as programações constantes do Anexo
I deste Decreto;

  Art. 2º A cobertura do crédito suplementar a que se refere no artigo anterior decorrerão do
excesso de arrecadação
da fonte: 1.530.4000 - Royalties 5% - Lei 7.990/89.

Art. 3º A memória de Cálculo de Excesso citada no artigo 2º encontra-se detalhada no Anexo II
conforme disposto contido no artigo 43, parágrafo 1º, inciso II da Lei Federal nº 4.320, de 17 de
março de 1964;

Art. 4º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo
1.240.0000 -Royalties vinculados à Saúde - Lei 12.858/2013.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Barra Mansa

A Aciap-BM (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pastoril e Prestadora de Ser-
viços de Barra Mansa) reali-
zou, na noite de segunda (06/
06) uma reunião para apre-
sentar os novos comandos da
PM (Polícia Militar). O encon-
tro foi feito em conjunto com
o Conselho Comunitário de
Segurança do município (do
qual a entidade faz parte) e
reuniu representantes das
forças de segurança - polícias
Militar, Civil, Rodoviária Fe-
deral e Guarda Municipal -
dos setores público e privado,
entidades e associações de
moradores.

Foram apresentados os
novos comandantes do 28º Ba-
talhão da Polícia Militar, co-
ronel Ronaldo Martins Go-
mes, e da 2ª Cia/Barra Man-
sa, 1o tenente Flávio Nasci-
mento Queiroz. Na ocasião,
também foi realizada uma ho-
menagem pelos serviços pres-
tados ao 1o tenente Ricardo
Cunha, que comandava ante-
riormente a 2ª Cia e agora de-
sempenhará novas funções
na Polícia Militar.

Durante a reunião, condu-
zida pelo presidente da ACI-
AP-BM, Matheus Gattás, e
pela presidente do Conselho
Comunitário de Segurança,
Regina Dornas,  foram coloca-
dos em pauta assuntos como
segurança nas áreas comerci-
ais, a ronda feita no Centro
com as bicicletas, as rondas
Rural e Escolar, a importância
da integração entre as forças
de segurança, entre outras
questões referentes ao tema.

O presidente da Aciap-BM
deu as boas vindas aos novos
comandantes e destacou o
bom relacionamento e a par-
ceria da entidade com as for-
ças policiais, ressaltando a
importância dessa boa rela-
ção. Ele destacou o trabalho e
a sensação de segurança tra-
zida pelas guarnições da Ron-
da Rural e da PO Bike (Polici-
amento Ordinário de Bicicle-
ta), ações bastante elogiadas,
que vieram a atender as de-
mandas apresentadas pela en-
tidade à Polícia Militar. Em
novembro do ano passado, a
Aciap-BM doou as bicicletas
utilizadas nas rondas.

- Foram ações muito elogi-
adas por nossos associados,
pois trouxeram uma sensação
maior de segurança. A Ronda
Rural foi uma iniciativa que
veio ao encontro das solicita-
ções nas áreas rurais do muni-

Aciap-BM recebe novos comandos
da PM e outras forças de segurança
Durante reunião, presidente da entidade solicitou criação

de ronda específica para zonas comerciais

cípio. No Centro, a ronda com
as bicicletas também foi uma
iniciativa muito boa para os
comerciantes, gerando uma
proximidade maior com a po-
lícia, além da agilidade no
atendimento – falou ele.

Matheus falou ainda sobre
uma recente onda de furtos e
arrombamentos ocorridos no
comércio de Barra Mansa e
relatou a necessidade da cria-
ção de um patrulhamento nas
áreas comerciais da cidade,
tanto no Centro, como as loca-
lizadas em outros bairros.
“Aproveitamos para dar as
boas vindas e também a opor-
tunidade de trazermos nossas
demandas. Essas ocorrências
diminuíram, mas ainda não
acabaram. Sabemos como o
efetivo é limitado, mas que
possa ser criada uma rotina
de patrulhamento nessas zo-
nas comerciais”, solicitou.

A presidente do Conselho
Comunitário de Segurança,
Regina Dornas, também deu
as boas vindas e aproveitou
para convidar os dois coman-
dantes a participarem das
reuniões do conselho. “Barra
Mansa tem essa peculiarida-
de, da união das forças de se-
gurança, que trabalham junto
com as entidades, Prefeitura,
para buscar melhorar a segu-
rança em nossa cidade. Faço
aqui o convite para que parti-
cipem das nossas reuniões e
agradeço imensamente a pre-
sença de vocês hoje aqui”, dis-
se Regina.

O comandante do 28º
BPM, coronel Ronaldo Mar-
tins, fez uma breve apresenta-
ção de seu currículo e relatou
alguns dados sobre Barra
Mansa. “Tenho muito apreço
por essa região e garanto que
viemos aqui para acrescentar.
Nos empenharemos cada vez
mais para trazer essa sensa-
ção de segurança. Vamos con-
tinuar com o que está dando

certo, aperfeiçoando”, desta-
cou. Martins alertou ainda
para a necessidade da popula-
ção fazer os registros das
ocorrências, o que ajuda a
identificar onde e como a PM
pode agir. “Recebemos a de-
manda de furtos, principal-
mente à noite, nessa região,
mas as pessoas não têm feito
registro. Ele é importante
para orientar nossas ações”,
orientou.

O 1º tenente Flávio Quei-
roz, comandante da 2ª Cia/
Barra Mansa, afirmou que
está no 28º batalhão há dois
anos e meio, o que, segundo
ele, proporcionou que tivesse
um bom conhecimento da
área do município. “Chego
nesse momento muito anima-
do. Me sinto muito feliz de es-
tar aqui e me vi surpreso,
nesses dias que já estou aqui,
com o quanto a comunidade é
aderente à segurança pública,
todos muito interessados, en-
gajados e isso faz toda a dife-
rença. Nosso objetivo é agre-
gar, somar, dar continuidade
e melhorar o bom trabalho já
realizado aqui”, concluiu o te-
nente.

Estiveram presentes tam-
bém representantes da Prefei-
tura de Barra Mansa, Secre-
taria de Ordem Pública, Se-
cretaria de Desenvolvimento
Econômico, Sub-Secretaria de
Juventude, Esporte e Lazer,
Câmara Municipal, OAB-BM
(Ordem dos Advogados do
Brasil), APAE-BM (Associa-
ção de Pais e Amigos do Ex-
cepcional), CDL-BM (Câmara
dos Dirigentes Lojistas), Sico-
mércio (Sindicato do Comér-
cio Varejista), Rotary Club Al-
vorada, Rotary Club Barra
Mansa Sul, Santa Casa, Loja
Maçônica Independência e
Luz e das associações de mo-
radores dos bairros Vila Prin-
cipal, Morada da Granja e
São Sebastião.

Matheus Gattás fala durante reunião com comandantes da PM

Fotos: Divulgação/Gabriel Borges
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Voltaço inicia venda
de ingressos para
jogos no Raulino
com promoção

Esquadrão de Aço terá a semifinal
da Taça Santos Dumont e um

confronto pela Série C

Volta Redonda

O Volta Redonda retor-
nou da Bahia-BA com os
três pontos na mala e ago-
ra se prepara para uma
sequência importante de
jogos no Raulino de Oli-
veira. O primeiro será
nesta quinta-feira (9), às
19h, contra o Olaria, pela
semifinal da Taça Santos
Dumont. Já na segunda-
feira, dia 13, às 20h, o Vol-
taço enfrenta o Remo-PA
pela 10° rodada da Série C
do Campeonato Brasilei-
ro.

Para sair de campo
com os resultados positi-
vos, o Volta Redonda quer
contar com o apoio da sua
torcida. Para isso, prepa-
rou uma promoção de in-
gressos. O torcedor que
comprar as duas entradas
até esta quinta-feira, dia
9, pagará apenas R$ 20
para apoiar o Voltaço em
ambas partidas.

A venda de ingressos
teve início nesta terça-feira
(7), nos seguintes pontos de
venda:

- Drogarias Povão
Unidades Volta Redon-

da: Amaral Peixoto, Vila
Santa Cecília e Retiro.

Unidades Barra Man-
sa: Avenida Joaquim Lei-
te, no Centro.

- Supermercado Empó-
rio Brasil

Loja do Retiro.

- Bilheteria do Raulino
de Oliveira: apenas no dia
dos jogos, 3 horas antes do
início.

Gratuidades

As gratuidades serão
distribuídas no dia dos
respectivos jogos, três ho-
ras antes do início das
partidas, nas bilheterias
do Raulino de Oliveira.

Mais uma marca im-
portante para a Base
Forte do Volta Redonda.
No último domingo, dia
5, durante o triunfo do
Voltaço por 2 a 1 sobre o
Vitória-BA, no Barra-
dão, o Garoto de Aço,
Caio Vitor, completou 50
jogos como profissional.

O atleta, que tem
sido peça fundamental
no elenco profissional
nos últimos dois anos,
anotando seis gols, sen-
do quatro somente neste

Caio Vitor completa 50 jogos pelo Volta Redonda
ano, agradeceu a diretoria,
familiares e se mostrou foca-
do para o restante da tempo-
rada.

- Primeiramente, quero
agradecer a Deus por estar
completando essa marca
aqui no Volta Redonda e dei-
xar minha gratidão a todos
no clube, pois foi o Voltaço
que abriu as portas quando
tinha 14 anos, me dando toda
a estrutura para me profissi-
onalizar. Agora, posso retri-
buir, ajudar em campo e es-
tou muito feliz. Que possam

vir mais jogos, de preferên-
cia com vitória, como a últi-
ma diante do Vitória, que foi
muito importante, e que nos-
so grupo siga em busca dos
objetivos – destacou.

Agora, os próximos dois
desafios de Caio Vitor e do
elenco do Esquadrão de Aço
são em casa, diante do Ola-
ria, pela semifinal da Taça
Santos Dumont, e Remo,
pelo Brasileirão Série C. O
primeiro deles já na próxi-
ma quinta-feira, dia 9, e de-
pois na segunda-feira, dia 13.

- Será uma sequên-
cia complicada, mas te-
nho confiança no nosso
grupo e contamos tam-
bém com o apoio da fa-
mília Voltaço. Precisa-
mos fazer do Raulino
um verdadeiro caldei-
rão e mostrar toda a
força que temos em
casa, conquistando es-
tes dois resultados po-
sitivos, que são muito
importantes na busca
pelos nossos objetivos –
falou.

Garoto de Aço tem sido peça fundamental no elenco profissional nos últimos dois anos

Foto: Divulgação/VRFC

Rio de Janeiro

Metade dos confrontos
das oitavas de final da Copa
do Brasil será de clássicos
estaduais. Uma das vagas
às quartas de final será de-
finida no Clássico Alvine-
gro, entre Santos e Corin-
thians. Outra sairá de
quem avançar no Choque-
Rei, como é conhecido o
embate de São Paulo e Pal-
meiras. O Clássico-Rei, que
opõe Ceará e Fortaleza,
também decidirá um dos
classificados, assim como o
Clássico do Equilíbrio,
onde Atlético-GO e Goiás
medem forças. Os embates
foram definidos por sorteio
na tarde desta terça-feira
(7), na sede Confederação
Brasileira de Futebol
(CBF), no Rio de Janeiro.

Nos demais confrontos,
destaque para Flamengo e
Atlético-MG, duelo de rivali-
dade histórica, que reeditará
a decisão da última Superco-
pa do Brasil, vencida pelo

Copa do Brasil terá clássicos
estaduais nas oitavas de final

Galo. As partidas entre Flu-
minense e Cruzeiro e Athle-
tico-PR e Bahia colocarão
campeões brasileiros frente
a frente. Por fim, o América-
MG foi sorteado como adver-
sário do Botafogo.

A CBF ainda definirá as
datas e horários das parti-
das. A previsão é que os jo-
gos de ida ocorram entre os
dias 22 e 23 deste mês e os de
volta em 13 e 14 de julho.
Santos, Palmeiras, Ceará,
Goiás, Flamengo, Cruzeiro,
Athletico-PR e Botafogo de-
cidirão os confrontos em
casa. Nos clássicos paulistas,
é autorizada somente a pre-
sença da torcida mandante
nas arquibancadas.

A classificação às quar-
tas de final assegura às equi-
pes uma premiação de R$ 3,9
milhões. Quem passar às se-
mifinais terá direito a R$ 8
milhões. O vice-campeão re-
ceberá R$ 25 milhões, en-
quanto o ganhador da Copa
do Brasil levará R$ 60 mi-
lhões de prêmio.

Jogos de ida da competição estão programados para os dias 22 e
23 deste mês

Foto: Divulgação/CBF

Seleção feminina é convocada para a
Copa América e estreia contra a Argentina

Rio

A técnica Pia Sundhage
anunciou, nessa segunda-fei-
ra, dia 6, as 24 atletas convo-
cadas para representar a se-
leção feminina na Copa
América Feminina Colôm-
bia 2022. A equipe brasileira
é a maior campeã do torneio
e irá em busca do oitavo títu-
lo sul-americano. A disputa
acontecerá entre os dias 8 e
30 de julho nas cidades de
Armenia, Cali e Bucara-
manga, na Colômbia.

A Copa América dará
três vagas diretas para a
Copa do Mundo da Nova Ze-
lândia e da Austrália 2023 e a
equipe campeã também ga-
rante classificação para os
Jogos Olímpicos de Paris
2024. A seleção Feminina
está no Grupo B, ao lado de
Peru, Venezuela, Uruguai e
Argentina. A estreia será no
dia 9 de julho diante das ar-
gentinas, no Estádio Cente-
nário, em Armenia (COL).

As atletas convocadas
também defenderão a seleção
feminina nos amistosos de
junho, diante da Dinamarca
e Suécia, entre os dias 20 a 29.
O Brasil enfrentará a equipe
dinamarquesa no dia 24 de
junho, às 14h (Horário de
Brasília), no Estádio Parken,
em Copenhague (DIN). No
dia 28, o Brasil encara as sue-
cas, às 13h30 (Horário de Bra-
sília), na Friends Arena, em
Estocolmo (SUE).

Entre as convocadas, a
meia Duda é a novidade na
lista de Pia Sundhage. A
atleta do Internacional foi
convocada pela primeira vez
para a equipe principal em
setembro de 2020, quando

participou de um período de
treinos na Granja Comary,
em Teresópolis (RJ).

A lista também guarda

Equipe brasileira é a maior campeã do torneio e irá em busca do oitavo título sul-americano

Foto: Divulgação/CBF

estreias na Copa América
Feminina. Das 24 convoca-
das, apenas seis disputaram
a competição continental: as

goleiras Letícia Izidoro e Lu-
ciana, as defensoras Rafaelle
e Tamires, e as atacantes De-
binha e Bia Zaneratto.

II Jogo da Amizade vai reunir
servidores da Prefeitura e Câmara

Barra Mansa

No próximo sábado, dia
11, às 9h, será realizado em
Barra Mansa o 2º Jogo da
Amizade. A partida de fute-
bol vai contar com o time de
servidores da Prefeitura dis-
putando contra os da Câma-
ra Municipal. A primeira
edição do evento foi realiza-
da em 2021.

O jogo vai acontecer no
campo do bairro Vista Ale-

gre e será aberto ao público.
Haverá arrecadação de aga-
salhos e fraldas, que serão
posteriormente doados por
meio da Secretaria de Assis-
tência Social e Direitos Hu-
manos.

O assessor administrati-
vo da Prefeitura, Paulo Vítor
Pereira, o PV do Povo, co-
mentou que o jogo é uma for-
ma de integrar os servido-
res.

- Assim estimular a volta

do campeonato dos servido-
res, a Copa ASBAM, que não
acontece na cidade desde
2012 – afirmou.

O diretor de veículos e
transporte da Câmara Muni-
cipal, José Lucas de Almeida
Batista, também ressaltou a
importância do evento.

- Precisamos muito dessa
confraternização entre os
servidores. Além disso, ain-
da vai ter a parte solidária –
disse.

Partida de
futebol
acontecerá no
próximo
sábado, dia 11,
no campo do
bairro Vista
Alegre

Foto: Divulgação/PMBM
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